

『明大昭和会』

建設・不動産部会々幸良

昭和59年7月20日

第1号

ご挨拶

部会長 庄 司 光 克

今回、明大昭和会「建設不動産部会」が設立されましたことは、吾々建設不動産業に携わる明大同窓生といたしまして、誠に意義深くご同慶にたえません。当部会が設立されました蔭には、発起人幹事の方々の並々ならぬご苦労とご努力がありましたこと、そして昭和会本部の皆様のご懇切なるご指導とご援助の賜物であると深く感謝している次第でございます。

また、今回不肖私に部会長をということで、ご指名を頂戴いたしまして、その器でもない私に果してこの大役が勤まりますかどうか、戸惑っているというのを偽らざる心境でございますが、折角皆様の力でこの様に設立された部会のことですし、同じ明治大学の同窓同志、ましてや同じ業界で飯を食っている者同志の集りのことでございますから、皆様のご援助ご協力をいただいて、一緒に楽しみながらまとめ役を精一杯務めさせていただきたいと思っております。

ところで、昭和会は21世紀を目指し、明治大学校友の親密さと溢れるエネルギーとを存分に発露させて、新しい時代に力強い縦横の連繫体制を築き上げようという目標を掲げております。従いまして当部会もこの趣旨に沿って活動をして参りたいと考えております。

具体的活動については当紙面また今後のご連絡で逐次お知らせいたしますけれども、名簿・会報等情報伝達もさることながら、事情の許します限り、なるべく沢山の会員がお互いに顔を合せる機会を多く持つことを当面本年度の活動の主眼におきたいと考えております。

会の運営をお世話下さる一部の方々だけではなく、一般会員の皆様も行事の計画段階から少くとも数回は参画していただき、広く交流の場を持ちたいと思っておりますので、声をおかけしました際は、是非とも気軽にご参加下さいようにお願いいたします。

建設不動産部会の設立を祝うとともに、明治大学の誇りをもって皆様と一緒に当部会を大事に育てて行こうではありませんか。

当建設不動産部会の今後の発展と会員の皆様方のご繁栄を祈念いたしまして、ご挨拶とさせていただきます。

【設立総会報告】

去る4月21日、東京プラザビル会議室において明大昭和会「建設不動産部会」の設立総会が開催されました。

部会設立宣言に始まり、役員の承認及び紹介、庄司部会長の挨拶、会則・会費の承認、今後の事業計画の発表と続き、マスコミ部会・時宝部会の現状報告、来賓として昭和会の山根代表幹事・小林前代表幹事よりご祝辞がありました。引き続き、明治大学法学部長玉田弘毅教授より「高齢化社会における住まい」と題した記念講演があり、会員の中には卒業以来久し振りに先生の講義を拝聴し、学生時代を懐しむ声も聞かれました。

懇親会は松岡副部会長の音頭で乾杯、和気あいあいの歓談の後、全員で明大校歌を斎唱、久田副部会長の閉会の言葉でお開きとなりました。参加者は総勢47名でした。

【財務部より】 会費納入のお願い

設立総会において、建設不動産部会の会費が年額3,000円に決定しました。

本会は会員各位の会費によって運営されます。今後の部会活動の発展は皆様の会費の納入次第です。皆様のご理解とご協力をお願いします。まだ59年度の会費を納入されていない方は下記へお振込下さい。

第一勧業銀行新宿西口支店 年会費3,000円

普通預金 062-1703889 明大昭和会建設不動産部会

【企画部より】

今後の部会活動は次の通り計画しております。

8月 8日 納涼懇親パーティー

9月 他部会との交流

10月 22日 昭和会総会への参加

10月 27日 部会及び六大学野球明早戦観戦

60年 1月 賀詞交換会

【事務局より】

折角できた部会です。一人でも多くの人に加入してもらい、会員相互の情報交換の場が広がるように会員増強に対する皆様のご協力をお願いします。

入会希望者の名刺のコピーに自宅の住所・電話・卒年・学部を記入の上事務局まで、どしどしご送付下さい。